



La Usal digitalizará la colección Informe España entre 1993 y 2010

Convenio. La institución académica pondrá de este modo a disposición de los investigadores la obra de la Fundación Encuentro. **Actividades.** Ambas partes fomentarán jornadas sobre la realidad social española

E. S. C.

La Universidad de Salamanca digitalizará la colección de 17 volúmenes del Informe España 1993-2010 que realiza la Fundación Encuentro para ponerla a disposición, por esta vía, de los investigadores, pensadores e interesados en general. Así lo recoge el convenio de colaboración que rubricaron ayer el rector, Daniel Hernández Ruipérez, y el presidente de la Fundación, José María Martín Patino. El acuerdo también contempla el desarrollo de acciones mediante el uso de tecnologías de la información para crear un espacio de investigación, reflexión y diálogo a partir del Informe España 2011, en el que colaborará la institución salmantina dirigiendo un estudio sobre los retos de la universidad española.

Asimismo, ambas entidades se comprometen a desarrollar jornadas sobre la realidad social española y actuaciones conjuntas para fortalecer sus relaciones mediante otros acuerdos específicos que se añadirán a este convenio, que entró ayer en vigor y que tendrá una vigencia de cinco años.

Comité Ejecutivo

Para la consecución de estos fines, se constituirá un Comité Ejecutivo formado por cuatro miembros, dos por cada institución, que se encargará de canalizar las propuestas de acciones concretas a cada una de las partes para su aprobación y de gestionar las necesidades financieras para su realización. El Comité se re-



José María Martín Patino y el rector, Daniel Hernández Ruipérez / PERELÉTEGUI

unirá periódicamente, al menos una vez al año, para acordar un plan anual de actividades.

Para extender al máximo el alcance de su colaboración, ambas partes desarrollarán y difundirán los trabajos y actividades surgidas de este convenio mediante el uso de las tecnologías de la información y la comunicación.

Tanto la Usal como la Fundación consideran que los nuevos canales tecnológicos abren espacios donde la labor del Informe España y sus colaboradores puede encontrar un

El acuerdo firmado ayer
tendrá una vigencia
de cinco años

Más de 200 profesores han colaborado en los análisis

El presidente de la Fundación Encuentro, José María Martín Patino, aprovechó su intervención durante la presentación del convenio firmado ayer con la Universidad de Salamanca para recordar que en la colección Informe España han participado más de 200 profesores universitarios a lo largo de su trayectoria. Martín Patino se mostró sa-

tisfecho con la firma de un acuerdo "con una institución tan seria como la Universidad, que va camino de cumplir 800 años" que permitirá colgar en internet los contenidos de la colección, lo que constituye, según destacó, "el medio más eficaz" para que se conozcan sus contenidos sobre temas diversos como la educación o la sanidad, entre otros.

campo fértil de aplicación y a su vez, la propia dinámica de participación en estas plataformas digitales puede retroalimentar los contenidos, los enfoques y los planteamientos de trabajo de este estudio de análisis de la realidad social.

Tras la firma del convenio, el rector Ruipérez expresó su "satisfacción" por poder desarrollar "un espacio de investigación y diálogo" sobre la realidad social española utilizando para ello las nuevas tecnologías de la información.

En este sentido, destacó la digitalización que la Universidad de Salamanca realizará de la colección de Informe España que la Fundación Encuentro ha elaborado en el periodo entre 1993 y 2010.